

PALABRAS QUE PRONUCIO EL SEÑOR GOBERNADOR DE CUNDINAMARCA
AYER EN LA POBLACION DE PACHO.

Mi primer pensamiento fué el de venir acompañado del señor Secretario de Hacienda y del señor Dr. Franco Pulido a visitar los trabajos de la carretera y saludar si era posible a algunos amigos personales que me honran con su amistad en esta población, de modo que ha sido para mí una agradable sorpresa el verme aquí en compañía de caballeros de la más alta distinción que han venido dando prueba de verdadero patriotismo al contribuir con su presencia a dar realce a esta fiesta, al mismo tiempo que a manifestar practicamente que no son indiferentes a lo que diga adelante y engrandecimiento de la Patria. La prensa, ese motor poderoso que dá aliento y estimula todo bien entendido adelante, cuando está bien dirigido, tiene aquí sus más conspicuos representantes, e iguales los tienen las industrias, y el comercio, seguramente porque han visto que la obra de esta carretera representa transformación, progreso y vida.

Me parece ver esta población convertida en una gran ciudad, que para ello tiene todos los elementos, clima, aguas magnificas, belleza, y alrededores donde parece que la naturaleza se ríe y en donde el aire embalsamado de sus montañas convida a respirarlo.

Me parece tambien ver desfilar por esta carretera que ya toca los lindes de la población, y que no estará completa, si no el día no lejano en que llegue al Magdalena, un gran número de vehiculos, cargados de mercaderías, y de pasajeros, y se verá tambien los habitantes de Bogotá y de la Sabana, que vienen a pasar las mejores épocas del año aquí. Entonces Pacho con sus magnificos hoteles y teatros, con sus baños y paseos será nuestro Versalles a donde habran de darse cita los que buscan el placer y el esparcimiento. Seguramente yo no veré muchas de estas cosas, pero provablemente algunos de vosotros sí lo vereis y entonces os acordareis de mí y direis que quien esto predijo no fué un visionario.

me

Yo os invito señores a todos vosotros a fin de que acompañeis

sonales que me honran con su amistad en esta población, de modo que ha sido para mí una agradable sorpresa el verme aquí en compañía de caballeros de la más alta distinción que han venido dando prueba de verdadero patriotismo al contribuir con su presencia a dar realce a esta fiesta, al mismo tiempo que a manifestar practicamente que no son indiferentes a lo que diga adelante y engrandecimiento de la Patria. La prensa, ese motor poderoso que dá aliento y estimula todo bien entendido adelante, cuando está bien dirigido, tiene aquí sus más conspicuos representantes, e iguales los tienen las industrias, y el comercio, seguramente porque han visto que la obra de esta carretera representa transformación, progreso y vida.

Me parece ver esta población convertida en una gran ciudad, que para ello tiene todos los elementos, clima, aguas magníficas, belleza, y alrededores donde parece que la naturaleza se ríe y en donde el aire embalsamado de sus montañas convida a respirarlo.

Me parece tambien ver desfilar por esta carretera que ya toca los lindes de la población, y que no estará completa, si no el día no lejano en que llegue al Magdalena, un gran número de vehiculos, cargados de mercaderías, y de pasajeros, y se verá tambien los habitantes de Bogotá y de la Sabana, que vienen a pasar las mejores épocas del año aquí. Entonces Pacho con sus magníficos hoteles y teatros, con sus baños y paseos será nuestro Versalles a donde habrán de darse cita los que buscan el placer y el esparcimiento. Seguramente yo no veré muchas de estas cosas, pero provablemente algunos de vosotros sí lo vereis y entonces os acordareis de mí y direis que quien esto predijo no fué un visionario.

Yo os invito señores a todos vosotros a fin de que ^{me}acompañeis a venir aquí con las autoridades civiles y eclesiásticas, con el cuerpo legislativo del Departamento y si fuere posible con vuestras

WISCONSIN BOUND

1876

familias
~~señores y señoras~~, a inaugurar esta obra dentro de poco tiempo para que entonces como hoy lleveis en el alma gratísimos recuerdos que vivirán en nuestra mente todo el tiempo de nuestra vida.

Al honorable Concejo, que tan dignamente ha estado representado aquí, por la persona del Dr. Sánchez, presento mis agradecimientos por su salud y por los inmerecidos conceptos respecto de mi persona y de mi actuación como Gobernante de Cundinamarca.

Esta obra se debe al esfuerzo tesonero e inteligente del señor Secretario de Hacienda, Dr. Piedrahita, a la del Dr. Franco Pulido, tipo del caballero y del patriota, a la del Ingeniero Dr. Uribe y demás compañeros, y a los señores Nieto Caballero. Para todos ellos mis cumplidas felicitaciones.

Bogotá, enero 16 de 1926



10

BRAND

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.

10

WISDOM

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.